

## Post aus Haus Georg

September 2025

Liebe Eltern,

ich möchte Sie auch hier an dieser Stelle noch einmal herzlich willkommen heißen. Auch in diesem Schuljahr sende ich Ihnen einmal im Monat unsere Hauspost aus dem Haus Georg, um Sie über anstehende Termine zu informieren und um einige Eindrücke aus dem Hausleben mit Ihnen zu teilen. Ich freue mich auf das kommende Schuljahr mit Ihren Töchtern und möchte gerne mit Ihnen im kontinuierlichem Austausch stehen. Bei Gesprächsbedarf stehe ich Ihnen selbstverständlich zur Verfügung und Sie dürfen sich bei Fragen und Anmerkungen jederzeit bei mir melden.

Nun ist das Schuljahr auch schon im vollen Gange und so langsam sind auch die Mädchen unserer neuen Sexta mit den Strukturen und dem Alltag im Tagesinternat vertraut. Auch die Campuszeiten laufen seit letzter Woche und alle scheinen bei dem bunten Angebot an Aktivitäten etwas Passendes gefunden zu haben. Im Haus herrscht eine tolle Stimmung. Die Quintanerinnen haben die Sextanerinnen herzlich in Empfang genommen und ihnen den Einstieg leichter gemacht. Gemeinsam wird viel gelacht und unternommen. Sehen Sie selbst!

### Sextaner Einschulung





## Einladung zum Elterntag

Wie sie dem aktuellen Elternbrief bereits entnehmen konnten, findet am Sonntag, den **28. September** der **Elterntag** im Tagesinternat statt. Ich möchte Sie auf diesem Wege ebenfalls herzlich einladen, daran teilzunehmen. Falls Ihre jüngeren Geschwisterkinder an dem Tag mit zur Gaesdonck kommen wollen, werden diese in der Sporthalle betreut.

Beginnen werden wir um 10:30 Uhr mit einem Gottesdienst in der Klosterkirche. Anschließend treffen wir uns um ca. 11:30 Uhr im Haus Georg. Hier können wir und auch Sie sich als Eltern (besser) kennenlernen und in einen lockeren Austausch kommen.

Außerdem wird die Wahl der diesjährigen Elternvertretung für das Haus Georg stattfinden. Wir werden wieder **zwei neue Georg-Elternvertreterinnen bzw. -vertreter** wählen. Bitte machen Sie sich im Vorfeld doch schon einmal Gedanken, ob Sie dieses Amt für das Schuljahr übernehmen möchten. Im Anschluss gibt es dann in der Mensa von 13 Uhr bis 14 Uhr ein gemeinsames Mittagessen, bei dem Sie auch noch mal Zeit haben, sich gemeinsam auszutauschen.

Für die neu gewählten Elternvertreterinnen und -vertreter findet um 14 Uhr noch eine kurze erste Sitzung des Internatsgremiums statt, sodass dafür kein separater Termin vereinbart werden muss.

## Eindrücke aus dem Hausleben



## Ausflug zur Eisdiele



## Wichtige Termine im Tagesinternatskalender

Durch den **Tag der Deutschen Einheit** am Freitag, den 03.10. findet bereits am Donnerstag, den 02.10. keine Betreuung im Tagesinternat mehr statt.

Auch am Freitag, den 10.10. findet keine Betreuung im Tagesinternat statt, da die **Herbstferien** beginnen und alle Schülerinnen und Schüler nach der sechsten Schulstunde in die Ferien starten.





*Hallo zusammen!*

*Ich heiße Antonia Kleykamp, bin 18 Jahre alt und absolviere mein freiwilliges soziales Jahr hier an der Gaesdonck. Während meines FSJs stehe ich Frau Lachmann im Haus Georg und Frau Hinckers im Haus Navona hilfreich zur Seite.*

*In meiner Freizeit bin ich gerne am Stall, um mich um Pferde zu kümmern. Dazu mache ich gerne Spaziergänge, sei es alleine oder mit meinen Freundinnen zusammen.*

*Ich freue mich auf die gemeinsamen Aktivitäten mit Ihren Kindern und darauf, sie im Alltag unterstützen zu können.*



*Hallo!*

*Ich heiße Josefine Kraus, bin 19 Jahre alt und absolviere in diesem Schuljahr 25/26 meinen Bundesfreiwilligendienst hier an der Gaesdonck. Während meiner Zeit an der Gaesdonck unterstütze ich Frau Lachmann im Haus Georg und Frau Hinckers im Haus Navona.*

*In meiner Freizeit lese ich sehr gerne und mache auch viel Kreatives. Außerdem fahre ich seit ich klein war leidenschaftlich Ski und verbringe gerne Zeit in der Natur.*

*Ich freue mich auf das kommende Jahr und all die Erinnerungen, die wir sammeln werden.*



*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

**Karina Lachmann**  
Internatspädagogin Haus Georg